

MOVIMIENTO DE CURSILLOS DE CRISTIANDAD
GESTACIÓN, NACIMIENTO Y NIÑEZ DE LOS
CURSILLOS DE CRISTIANDAD REFLEJADOS EN
LOS BOLETINES INFORMATIVOS DE LOS
JÓVENES DE LA ACCIÓN CATÓLICA DE
MALLORCA.

Parte N° 23



JÓVENES ACCIÓN CATÓLICA SUPLEMENTO DEL BOLETÍN OFICIAL
DEL OBISPADO DE MALLORCA CONSEJO DIOCESANO DE LOS J. DE
A.C.

Nº. 79 Junio de 1945

Escuela de Propagandistas.—El pasado día 21, en la Ciudad de Valencia, se unió en Santo Matrimonio José María Tomás Soriano, Abogado y Alférez de Infantería uno de nuestros auténticos Adelantados de Peregrinos. Hace años milita en nuestras filas; tiene el Crucifijo de Propagandista del Consejo Diocesano de Madrid. Llegado a Mallorca, promovió, alentó y dirigió aquel Cursillo de dirigentes de Sta. Eulalia del cual nació la Escuela de Propagandistas. Su nombre deja una estela de simpatías y su acción un reguero de bondades. José María: Al ofrecerte los «mementos» con que alzamos a Dios nuestras plegarias por tu felicidad, contamos con tu consejo y con tu ejemplo. Tu paso por aquí no ha sido estéril.

Escuela de Propagandistas

El pasado día 21, en la Ciudad de Valencia, se unió en Santo Matrimonio, José María Tomás Soriano, Abogado y Alférez de infantería uno de nuestro auténticos Adelantados de Peregrinos. Hace años milita en nuestras filas; **tiene el Crucifijo de Propagandista del Consejo Diocesano de Madrid.** Llegado a Mallorca, promovió, alentó y dirigió aquel Cursillo de dirigentes de Sta. Eulalia del cual nació la Escuela de Propagandistas. Su nombre

deja una estela de simpatías y su acción un reguero de bondades. José María: Al ofrecerte los “mementos” con que alzamos a Dios a nuestras plegarias por tu felicidad, contamos con tu consejo y con tu ejemplo. Tu paso por aquí no ha sido estéril.

La Acción Católica, como parte del nacional-catolicismo imperante en esos momentos había mantenido una rápida expansión, basada en la formación de dirigentes mediante instituciones como la Casa del Consiliario, el Instituto Social Obrero, la Universidad Católica de Verano y la Escuela de Propagandistas Diocesanos.

En esta nota de despedida, agradecen al abogado y Alférez de Infantería José María Tomás Soriano, Adelantado de Peregrino y poseedor del Crucifijo de Propagandistas de Consejo de Madrid, toda su labor durante los años que ha estado en Mallorca.

Siendo él miembro Propagandista de Madrid, se le reconoce el haber promovido el Cursillo de dirigentes de Sta. Eulalia del cual nació la Escuela de Propagandistas de la Diócesis de Mallorca.

En el boletín J.A.C. número 67 de junio de 1944, se comenta la celebración de un Cursillo de Dirigentes organizado por el Centro Parroquial de los Jóvenes de Santa Eulália de Palma de Mallorca cuyo Consiliario era D. Sebastián Gayá. Participan además de los Dirigentes del Centro de Santa Eulália, los de diversas Parroquias que quisieron sumarse a él.